

稲

穂

豊崎小学校 校長室通信令和4年 7月21日第4号 文責 久保 亨

充実した前期前半が終了

4月7日に始まった令和4年度も、あっという間に3か月 半が過ぎ、夏休みに入ります。

豊崎小では、夏休み前の参観日は残念ながら中止となりましたが、おかげさまでその他の学校行事等はほぼ予定通りに行うことができました。4月は参観日・PTA総会や1年生を迎える会、5月は豊崎地区大運動会や遠足、



田んぼアート「トヨサキ2022」

田植え、6月はいのちの会や新体力テスト、7月は宿泊学習など、様々な行事等を行い、 充実した活動をすることができました。保護者の皆様、地域の皆様のご支援・ご協力に 感謝申し上げます。

子どもたちは、この71日間(登校日数です。)、自分の力を伸ばそうと、何事にも一生懸命に取り組みました。子どもたちが目の前のことに全力で取り組む姿というのは、本当によいものです。報酬を得るためとか、誰かに感動を与えるためとかではなく、課題をクリアするため、昨日までの自分に勝つために、とにかく頑張るその純粋さ。私たち大人が忘れかけていたものを思い出させてくれます。

そんな子どもたちに、夏休み前安全集会で「ありがとう」を伝えて、前期前半を終了しました。子どもたちが事故のない、楽しい夏休みを過ごすことを心から願っています。

